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第５回 全員協議会会議録 

 

令和３年１１月２９日（月） 

委 員 会 議 室  

 

○会議日程 

 

１ 開会宣告（１６時１５分） 

２ 協議事項 

①第５回議会運営委員会の結果報告について 

３ その他 

  ①令和３年北留萌消防組合議会定例会について 

  ②令和４年度一般会計議会関係予算の要求概要について 

４ 閉会宣告（１６時２７分） 

 

○出席議員（６名） 
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高 橋 秀 明 

佐 藤 忠 志 

斎 賀 弘 孝 

無量谷   隆 

 

○欠席議員（１名） 

 

議 員 

 

４番 

 

植 村   敦 

 

○議会事務局出席者 事 務 局 長 

主 事 

早 坂   敦 

満 保 希 来 
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（１６時１５分  開  会） 

高橋秀之議長 

  それでは、第５回全員協議会を開催いたします。 

協議事項の（１）第４回議会運営委員会の結果報告について、報告をお願いいたします。

無量谷委員長、よろしくお願いします。 

無量谷議会運営委員長 

第４回議会運営委員会で協議しました、令和３年第７回幌延町議会定例会の会期日程等に

ついて、その結果を報告いたします。 

  １、議会日程ですが（１）招集日時は１２月１０日の午前１０時です。 

（２）会期は１２月１０日から１４日までの５日間とし、会議日は１０日。１３日と１４

日は予備日とします。 

（３）議事日程につきましては、別紙のとおりでございます。 

（４）審議の方法ですが、一般議案、補正予算とも、提案理由の説明、質疑を行って、討

論省略し、簡易表決とします。なお、議案第３号と第４号は関連がありますので、一括議案

とします。 

（５）一般質問の通告期限につきましては１２月３日、金曜日の午後２時までとします。

期限厳守でお願いします。 

（６）意見書の取扱いにつきましては、その内容は別紙のとおりでございます。議会運営

委員会の協議の結果、継続調査としましたので、ご了承願います。 

 ２、その他でありますが、（１）議案送付日は、本日となっております。お帰りの際は、

お持ちになっていただきたいと思います。 

以上、委員長報告といたします。 

高橋秀之議長 

  ありがとうございました。 

報告なんで、これで協議事項の（１）は締めさせていただきます。 

  では、３のその他（１）令和３年度北留萌消防組合議会定例会についての報告をお願いい

たします。 

無量谷議員 

消防議会、１１月２２日だったかな。羽幌町で開催されました。 

ちょっと書類も持って来てませんので、詳しくはありませんけども、一応、幌延の消防で

は新しい消防車を購入し、備品として議会にも上げております。 

そういうことで、幌延の関係については、それの付随して車庫も建てると。小さな車庫。

１台だけ入る車庫ね。それについては、新しいやつは今の車庫に入るんですけど、古いタイ

プのやつを病院に置かないで、こっちの消防のほうに置くと。そして消防も兼用して使える

ような形で、管理するっていうことで、フリータイプの車庫を増設ということであります。 

その辺、よろしくお願いいたします。 

高橋秀之議長 

ありがとうございました。 

報告ということなんで、これで終わって（２）令和４年度一般会計議会関係予算の要求概

要について、事務局から説明願います。 
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早坂事務局長 

それでは事務局のほうからですね、別紙に基づきまして、説明をさせていただきたいと思

います。 

説明と申し上げましてもですね、内容につきましては、令和３年度に上げた予算とほぼ変

わらないというようなところで、人数的なところでの精査をしておりますけども、ほぼ変わ

らない内容という形でご理解いただきたいなというふうに思います。 

またですねこれ、１番最後のページになるんでしょうか。今年ですね、行けなかった道外

視察の関係ですね、こちらに関しましては来年度、令和４年度で行くというようなことで、

町長のほうにも話を通しているというようなことであります。 

こちらに関しましてもですね、以前、皆様方にですね、どこか他に研修視察場所、いい所

があればということで、お話させていただいたかと思いますけども、特段出て来てはおりま

せんでした。１件ですね、斎賀議員のほうから出てきておりましたけども、この従前からの

日程の中で行けるような内容という形になっておりましたので、基本的にはですね、令和３

年度で計上した行き先、人形峠であるとか、雲南市であるとかといったところでの視察を予

定するということで、鳥取島根方面ということで、予算のほうも計上させていただいたとい

うような状況でございます。 

それ以外につきましては、特段真新しいしいものもなく、例年どおりの予算計上という形

になっております。 

無量谷議員 

時期はいつぐらい。令和４年度って言ったって１２ヵ月あるんだけど、何月予定するの。 

早坂事務局長 

それはちょっと私のほうでする話ではないんですけども。 

斎賀議員 

前回１０月だったんだよね。 

早坂事務局長 

１枚つけてなかったようなんですけども、ちょっと読み上げさせいただきますね、すいま

せん。 

道外視察の関係なんですけども、これも例年どおりという形でありますけども、費用弁償

で１６５万１千円。これは、行政視察ということで人形峠、雲南市、今のところはですね、

伯耆町ですか。を予定はしてはいたんですけども、こちらに関しましては内容流動的という

ことでご理解いただきたいと思います。 

それから普通旅費ということで、随行が２名、事務局２名が随行するということで、普通

旅費も取っております。 

また議長交際費ということで、謝礼ですね。こちら視察先への謝礼ということで１万２千

円程度の予算を要求しているということです。 

それから、使用料及び賃借料ということで、こちらに関しましては向こうに行ってからの

小型バスの借上料、それから高速、駐車料金ということで、こちらで２６万円程度の予算計

上ということで、こちら視察研修事業に関しましてはトータルで２３９万５千円の事業費を

合計ということで、予算計上を予定してるということでございます。 

高橋秀之議長 
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ありがとうございました。 

今、無量谷議員からいつ行くんですかって質問があったんですけど、多分予定としては、

去年９月でしたっけ。 

早坂事務局長 

延びてこうなったんですよね。決まんなかったんですよ、今回については。いつ行けばい

いのかっていうのが。延び延びになって、１０月に行くっていう話になってたんですけど、

結局それに行かないってことを６月ぐらいに判断したんですよ。時期的にいつがいいかって

いうところもあるんですが。 

高橋秀之議長 

したら、ざっくばらんに。時期的に、今決めなくてもいいんですけど、行きたい時期って

いうのがあれば、今のうちに聞いておきます。向こうの都合もあるんで、それに合うか合わ

ないかわかんないんで。 

早坂事務局長 

情報提供というわけではないんですが、ちょっとそのいつやればいいかといった部分では、

来年ですね、その町長選挙というものが一つまず予定されてるというところが一つあります。

それが恐らく１１月の末になるのか、そのぐらいの形であるということも含めて検討してい

ただきたいというふうに思うんですが。 

あとですね、春先にやるとなりますと、またこれは日程調整が大変なってくるという部分

もあります。そういったことを含めて考えますと、秋口なのかなあというところではありま

すが、大体そのような形で検討いただければというふうに考えております。 

高橋秀之議長 

その辺でいくと、大体９月の定例終わってからって話ぐらいになるのかなと。９月の末か

ら１０月の頭ぐらいかなと思うんですけど。 

無量谷議員 

５月ぐらいにならんか。 

高橋秀之議長 

  ５月はちょっとしんどいわ。 

  いいのは、やっぱり９月定例終わって１０月の頭。それ過ぎてしまうと今度町長の選挙が

１１月の２０日ぐらいか終わりぐらいになるんで、その頃になると、全国の議長会議も入っ

てくる可能性がある。 

５月になれば、副議長の東京行きも係ってくるんです。５月ですよね。 

（西澤副議長「ですね」） 

となると、９月の終わりから１０月の頭ぐらいが、１番何か空いてるのかなって気がする

んですけど。 

向こうの都合もあるんで、大体決まればその辺で、向こうと打合せもしないと駄目なんで。

５月になるったら、もうやってないとまずいのかなと思うんで、春先はちょっと無理じゃな

いかなと思う。 

一応どうですか。その辺りでっていうことで、話を進めていくっていうことで、どうでし

ょうかね。もしくは、向こうは駄目だよと言ったら、また後で皆さんと話し合って、日時決

めたいと思いますけど。一応その辺で、ちょっと進めさせてもらってもよろしいでしょうか。 
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（「はい」の声あり） 

わかりました。 

早坂事務局長 

補足です。一応なんですけども、４泊５日ぐらいを目途に日程は考えているということだ

けは、ご承知おきいただきたいなというふうに思います。 

高橋秀之議長 

と、いうことです。 

また向こうとある程度。その時期が悪くなれば、また皆さんと日にちは相談させていただ

きますんで、よろしくお願いいたします。 

その他、何かあれば。なければ、これで全員協議会を終わらせていただきますけど、いい

ですか。よろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

それでは全員協議会をこれで終了させていただきます。 

ありがとうございました。 

（１６時２７分 閉  会） 



 

 

以上、相違ないことを証するため署名する。     議   長  高 橋 秀 之  

 

                         主   事  満 保 希 来  

 


